

## **Tischtennis:**

### **Niki-Gymnasium gewinnt Vorrunden-Turnier in Edenkoben**

Das Team der Unter-16-Jährigen (WK III) des Speyerer Nikolaus-von-Weis-Gymnasiums hat am Montag, dem 13.11.2023, in Edenkoben den Vorentscheid zum Regionalentscheid bei Jugend trainiert für Olympia gewonnen. Im Viererturnier „Jeder gegen Jeden“ haben sich die von Jürgen Krenz-Göllinger betreuten Spieler zunächst gegen das PAMINA-Schulzentrum Herxheim mit 5:1 Punkten und 15:4 Sätzen durchsetzen können – lediglich Lorenz Rieger musste sich seinem spielstarken Kontrahenten Timo Stahl geschlagen geben. In der zweiten Begegnung konnte sich das Niki-Team noch steigern und gewann das Spiel gegen Edenkoben 2 souverän mit 5:0 Punkten und 15:0 Sätzen.

Die Auslosung vor Beginn des Turniers hätte nicht passender sein können, denn im letzten Spiel des Tages trafen die bis dahin ungeschlagenen punktgleichen Teams mit jeweils 2 Siegen und 10:1 Punkten aufeinander: Gastgeber Edenkoben 1 gegen das NvW-Gymnasium. Die Spieler beider Mannschaften sorgten in diesem „Endspiel“ für Hochspannung bis zum letzten Ballwechsel. Bereits die Eingangsdoppel ergaben ein Patt - Janne Rieger/Gabriel Gafron mussten sich mit 1:3 ihrem Gegner in knappen Sätzen beugen, während sich Lorenz Rieger/Paul Benninger relativ sicher mit 3:1 durchsetzen konnten. Max Ribeiro, der in diesem Turnier in Hochform spielte und alle Einzel für sich entscheiden konnte, ließ seinem Gegner mit 3:0 keine Chance. In den folgenden drei Paarungen mussten sich jedoch die Speyerer Mailo Köstlmaier, Lorenz Rieger und Paul Benninger, teilweise in sehr spannenden und knappen Spielen, geschlagen geben.

Edenkoben 1 hatte das Spiel gedreht und lag nun mit 4:2 Punkten vorne. Dem Teamkapitän Janne Rieger war es wiederum vorbehalten, sich nach einer hochkonzentrierten Leistung mit 3:1 durchzusetzen. Nachdem im letzten Einzel des Tages Gabriel Gafron ebenfalls mit 3:1 als Sieger vom Tisch ging, stand es 4:4, sodass das letzte Doppel entscheiden musste. Dorian Dietrich und Mailo Köstlmaier bewiesen hierbei Nervenstärke und konnten über sich hinauswachsen: 12:10, 11:9 und 12:10 hieß es am Ende für die beiden und bedeutete das 5:4 für das Niki-Team und damit den vielumjubelten Turniersieg. Tröstlich für das Team von Edenkoben 1, dass sowohl der Gruppenerste als auch –zweite für den Regionalentscheid im Januar 2024 qualifiziert sind.

Die Speyerer Spieler, die übrigens schon im letzten Schuljahr in der WK IV das Landesfinale (gegen Trier) erreichten, widmeten den Turniersieg einem ihrer Mitspieler aus der Tischtennis-AG, der in einer schulinternen Qualifikationsrangliste denkbar knapp einen Startplatz verpasst hatte. Gelegenheit, bei künftigen Wettkämpfen dabei zu sein, sollte es jedoch noch einige geben, denn nach dem Regionalentscheid würde der Landesentscheid anstehen – und anschließend das WK III Bundesfinale in Berlin. Und das ist der große Traum, das große Ziel der jungen TT-Sportler aus dem Speyerer Niki-Gymnasium. (jök)

Bild 1 (NvWG/frei), von re nach li:

„So sehen Sieger aus!“: Dorian Dietrich, Mailo Köstlmaier, Paul Benninger, Janne Rieger, Lorenz Rieger, Max Ribeiro, Gabriel Gafron und Sportlehrer Jürgen Krenz-Göllinger

Bild 2: Das Doppel Gabriel Gafron und Janne Rieger in Aktion